
 
 Ankündigung mündliche Anfrage für die Sitzung des Stadtrates am 27.04.2016 
 
mündliche Anfrage der Stadträtin Dr. Inés Brock (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zum 
Gebäude der ehemaligen Jägerplatzschule 
 
 
Im Jahr 2012 wurde die Förderschule mit dem Förderschwerpunkt  Lernen  am Jägerplatz 
(Jägerplatz 24)  geschlossen. Seither steht das Gebäude leer. 
 
Ich frage: 
 

1. Welche Pläne gibt es aktuell innerhalb der Stadtverwaltung zur Nutzung des 
betreffenden Gebäudes?  

2. Welche Anstrengungen wurden seit der Schließung unternommen, um eine Nutzung 
für das Gebäude zu finden? 

3. Plant die Stadtverwaltung derzeit eine Vermietung bzw. einen Verkauf des Areals? 
   
 
gez. Dr. Inés Brock 
Stadträtin BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 


